

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah Bank X melakukan analisis laporan keuangan audit milik salah satu debitur dan mempelajari bagaimana analisis yang dilakukan Bank X terhadap laporan keuangan audit milik salah satu debitur tersebut serta mengetahui penggunaan hasil analisis keuangan salah satu debitur sebagai salah satu bahan pertimbangan pengambilan keputusan pemberian kredit investasi. Penelitian ini ditujukan bagi para praktisi yang berkepentingan dalam pengambilan keputusan pemberian kredit investasi serta para akademis yang berkepentingan sebagai tambahan materi dalam pembahasan studi kasus terkait. Objek penelitian ini adalah salah satu debitur Bank X yang telah menerima kredit investasi pada tahun 2007. Data diambil melalui observasi dan dokumentasi pada Bank X serta wawancara kepada pejabat kredit yang berwenang. Sebelum dilakukan analisis atas informasi keuangan debitur tersebut, Bank X melakukan *recasting* dan verifikasi atas kebenaran dan kelengkapan data yang telah diberikan oleh debitur. Analisis laporan keuangan audit debitur yang dilakukan oleh Bank X bertujuan untuk mengetahui kondisi riil bisnis debitur berdasarkan standar laporan Bank X, sehingga hasil analisis dapat memberikan bahan pertimbangan penting untuk pengambilan keputusan pemberian kredit investasi. Analisis laporan keuangan yang dilakukan Bank X antara lain: (1) Analisis neraca dan laba rugi untuk *past performance* dan proyeksi, (2) Analisis *cash generation* untuk *past performance* dan proyeksi, (3) Analisis rasio keuangan untuk *past performance* dan proyeksi, (4) Analisis sensitivitas bisnis, (5) Analisis kelayakan investasi, (6) Analisis sumber dan penggunaan dana, (6) Perhitungan biaya modal rata-rata tertimbang, dan (7) Perhitungan angsuran pokok dan bunga. Simpulan dari penelitian diatas yakni: (1) Bank X melakukan analisis terhadap laporan keuangan milik debitur sebagai salah satu bahan pertimbangan pengambilan keputusan pemberian kredit, (2) Analisis laporan keuangan yang dilakukan Bank X yaitu: analisis terhadap neraca dan laba rugi untuk *past performance* dan proyeksi, analisis *cash generation* untuk *past performance* dan proyeksi, analisis rasio keuangan untuk *past performance* dan proyeksi, analisis sensitivitas bisnis, analisis kelayakan investasi, analisis sumber dan penggunaan dana, perhitungan biaya modal rata-rata tertimbang, serta perhitungan angsuran pokok dan bunga.

Kata kunci: Laporan Keuangan Audit, Analisis Laporan Keuangan, Perkreditan, Investasi, Kredit Investasi